

Ça se passe comme ça, sur la planète Baladins !

Nous sommes une belle soirée de juillet. Enfin non. Pluvieuse plutôt. Vous débarquez sur une planète inconnue. Vous avez vu une pancarte « Raulhac » au bout du chemin mais vous ne savez pas exactement ce que vous allez y trouver. En face de vous, une grange ; à gauche, une maison. Vous optez pour la grange. Vous soulevez le clou, poussez la porte et là... quelle n'est pas votre surprise de trouver 32 enfants, assis en tailleur, formant un cercle au milieu duquel se trouvent 6 animateurs, des chaussettes sur les mains, une rondelle de citron dans la bouche en faisant des claquettes sur l'air de « sur ma route, oui, il y a eu du move, oui... » chanté par les enfants. Vous venez d'apercevoir la réalisation d'un « rêve ». Tout leur paraît pour le moins normal, vous ne comprenez encore pas vraiment sur quelle planète vous venez de tomber... C'est ensuite que vous assistez à une enquête policière visant à retrouver celui qui a volé l'étoile du berger afin que le marin se perde pour qu'il ne puisse pas épouser la princesse. Le principal suspect étant bien sûr le ministre des lampadaires mais il semblerait que ce ne soit enfin qu'une fausse piste lancée par le cireur de chaussures... Cette soirée se termine par un temps de prière. L'émotion que vous sentez y être partagée vous rappelle que prier ce n'est effectivement pas uniquement un moment solennel à Noël et à Pâques. Et vous comprenez donc que s'il n'a pas fait beau cet été c'est bien parce que le soleil était réquisitionné pour éclairer les cœurs de tous ces Baladins.

Une atmosphère particulière

Le lendemain matin, après un doux réveil à la guitare et un petit déjeuner aux confitures maison, vous vous demandez par quel miracle des enfants ont l'air si heureux de faire la vaisselle ou encore de laver les sanitaires, riant et chantant à tue-tête. C'est à l'heure du « temps spi » que vous constatez que, oui, même des 8-12 ans sont capables de réflexions et de question-



ments très intéressants et pertinents sur des sujets très divers. S'en suit un temps d'atelier pour préparer le spectacle, les uns exprimant leurs talents artistiques à travers la décoration ou des numéros de cirque, les autres à travers la musique ou le théâtre. C'est en ayant pu observer ces deux temps là que vous vous dites que si l'éducation nationale avait trouvé de tels moyens pour motiver et faire travailler nos enfants, la France serait le meilleur pays au monde en terme de résultats scolaires.

À l'heure du temps spi, les 8-12 ans sont capables de réflexions et de questionnements très intéressants et pertinents

Vous comprenez alors que tout cela n'est qu'un rêve, que cette planète irréelle où la mode en est aux bottes en caoutchouc, sweats et autres pullovers au mois de juillet, ne peut pas exister. Mais... non ! Vous vous trouvez bel et bien sur

la planète Baladins. À quelques milliers d'années-lumière de la terre, vous venez en fait d'arriver dans un camp de 8-12 ans que partagent 32 enfants, 7 grands enfants nommés animateurs, un directeur qui ne demande lui aussi qu'à s'amuser, une intendante en or présente à toute épreuve et multitalente, un directeur artistique aux nombreuses idées toutes aussi folles et géniales les unes que les autres, un maraîcher cultivateur de légumes bio et deux cuisiniers cinq étoiles pour rassasier toutes ces bouches. Pour clore ces quinze jours de camp, tous ces enfants, devenus de véritables artistes, sont fiers de montrer leurs talents à leur famille et aux nombreux spectateurs venus les voir pendant les grands soirs de spectacle. Nous avons effectivement partagé tous ces merveilleux moments et bien plus encore durant ces quinze jours riches en émotion, jeux, rigolades, travail et répétition pour notre spectacle, partage, chants, amusement... qui nous ont convaincus de nous donner rendez-vous l'année prochaine !

Héloïse et Elsa.

